

Secara Virtual, Kodim 1418/Mamuju Laksanakan Sujud Syukur, Berzikir, dan Bersholawat Akbar Yang di selenggarakan oleh yang digelar oleh Kodam XIV/Hasanuddin

M Ali Akbar - SULBAR.UPDATES.CO.ID

Aug 17, 2023 - 18:09



Mamuju - Kegiatan ini, berlangsung secara Virtual di Aula Makodim 1418/Mamuju digelar dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia, yang digelar oleh Kodam XIV Hasanuddin secara virtual serentak, di wilayah Kodam XIV/Hasanuddin. Terkhusus di tiga provinsi, yakni Sulawesi Selatan, Sulawesi Barat dan Sulawesi Tenggara. Rabu, 16/8/2023.



Terdapat 4 titik Untuk kami di 1418/Mamuju, alhamdulillah peserta yang hadir mencapai total 1300 peserta. Khususnya diwilayah Kodim 1418/Mamuju melibatkan sekitar 500 orang peserta yang terdiri dari Forkopimda, Personil Kodim 1418/Mamuju, Polresta Mamuju, Ormas, Pramuka Saka Wira Kartika, Ibu Persit Kodim 1418/Mamuju dan masyarakat.

Sedangkan di jajaran Koramil sendiri mencapai 800 peserta, diantaranya Koramil 1418-02/Tapalang sejumlah 250 orang berkumpul di Masjid Al Munawwarah di Koramil 1418-03/Kalukku sejumlah 250 orang berkumpul di Kantor Koramil 1418-03/Kalukku di Kelurahan Trailu, Kecamatan Kalukku, Kabupaten Mamuju terakhir di Koramil 1418-04/Budong-Budong sejumlah 300 orang berkumpul di Pondok Pesantren Awaluddin.



Panglima Kodam XIV/Hasanuddin, Mayjen TNI Dr. H. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr(Han) dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada seluruh elemen masyarakat dan TNI-Polri atas partisipasi mereka, baik secara langsung maupun virtual, dalam acara tersebut. Dia menjelaskan bahwa sujud syukur dan pengajian (dzikir, shalawat) menjadi ungkapan rasa syukur atas kemerdekaan yang telah diperoleh dan penghormatan terhadap para pahlawan yang gugur dalam perjuangan merebut kemerdekaan dari penjajah. Dia mendorong generasi penerus untuk meneladani semangat perjuangan pejuang terdahulu yang dengan gigih berjuang untuk meraih kemerdekaan.

Mayjen Totok menekankan pentingnya sinergi antara TNI dengan rakyat serta seluruh komponen bangsa lainnya dalam mengatasi berbagai ancaman, gangguan, dan hambatan dalam perjalanan bangsa yang merdeka. Dia juga mengajak semua peserta untuk menjadikan momen ini sebagai perekat yang menyatukan tekad dalam berdoa kepada Allah demi kedamaian bangsa Indonesia, serta untuk menggelorakan semangat kasih sayang guna meningkatkan rasa solidaritas sesama.

Dalam akhir sambutannya, Mayjen Totok mendorong semua untuk terus memelihara semangat persatuan dan kesatuan, menghadapi tugas-tugas dengan optimisme, dan berkontribusi besar bagi kejayaan bangsa dan negara tercinta.

Dalam suasana hikmat dipimpin oleh Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasyf, S.E, "Acara ini tidak hanya merupakan wujud kecintaan terhadap tanah air, tetapi juga menjadi momentum bagi seluruh masyarakat yang hadir untuk bersatu dalam doa dan zikir, serta merenungkan semangat perjuangan para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan Indonesia. Semoga semangat ini terus tumbuh dan menginspirasi generasi muda dalam membangun bangsa yang lebih baik". Ucapan Dandim 1418/Mamuju.

"Tak hanya sebagai ungkapan rasa syukur, kegiatan ini juga merupakan

manifestasi nyata dari komitmen Kodim 1418/Mamuju dalam menjalankan Perintah Harian Kasad serta mengimplementasikan Petunjuk Pangdam XIV/Hasanuddin 6K Dihatikita," Tutup Dandim 1418/Mamuju.